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Servicezeiten: 

Mo – Do 08:30 – 12:30 Uhr, 14:00 – 15:30 Uhr 

Freitag 08:30 – 12:30 Uhr 

 

Ansprechperson      

Tel. 0251-591      

Fax 0251-591 710082 

wfbm@lwl.org 

 
Datum     

Gartenstr. 215/217 ·48147 Münster 

Telefon: 0251 5 91-01 

 

 

www.lwl.org oder www.lwl-inklusionsamt-arbeit.de 

 

Konto der LWL-Kämmerei 

Sparkasse Münsterland Ost 

IBAN: DE53 4005 0150 0000 4097 06  

BIC: WELADED1MST 

IK Nummer: 133780113 

 

 

 

 

Einladung zu einem Gespräch in Ihrer Werkstatt 

 

Guten Tag             

  

Mein Name ist             

Ich arbeite beim LWL. 

Ich bin zuständig für die Werkstatt                    

Ich möchte mich mit Ihnen treffen. 

 

Wir sprechen über Ihre Arbeit. 

Was ist Ihnen wichtig? 

Welche Wünsche haben Sie? 

Welche Ziele haben Sie? 
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Revisionsstand B 12.10.2023 

Unser Treffen ist 

am        

von                bis                  

Treffpunkt:          

 

Sie dürfen jemanden zu unserem Gespräch mitbringen. 

Zum Beispiel eine Person, der Sie vertrauen:  

- Freunde 

- Verwandte 

- Partner 

- Betreuer 

- Werkstatt-Rat 

- Gruppen-Leitung 

- Sozialer Dienst 

 

Wir überlegen gemeinsam.   

Welche Unterstützung brauchen Sie?  

 

Jeder Mensch macht andere Erfahrungen. 

Jeder Mensch hat auch eigene Gewohnheiten. 

Jeder Mensch hat im Alltag verschiedene Bedürfnisse. 
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Ich möchte Sie gerne besser kennenlernen. 

Sie bekommen mit diesem Brief eine Fragen-Liste. 

Sie beantworten die Fragen. 

Sie schicken mir die Fragen-Liste bis zum    zurück. 

 

Die Teilnahme am Gespräch ist freiwillig. 

 

Brauchen Sie mehr Infos? 

Sie können mich fragen: 

 0251 591    

 Email:        

 

Mit freundlichen Grüßen 

i.A.  
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